



13.09.2016

## „CARBON IST KULT“

Bereits seit 16 Jahren ist Carbon auf der Automechanika mit einem eignen Messestand vertreten. Im Video-Interview im Sportwagen De Tomaso Pantera GTS Gruppe 4 Baujahr 1974 spricht Carbon-Chef Siegbert Müller über die Bedeutung der Automechanika, die Erfolgsstory des Miracle-Systems und den Messe-Kult.

### VERTRAUEN IN EINE STARKE MARKE

Carbon zeigt in Frankfurt die Weiterentwicklung von Alu Repair plus. „Unsere Produkte und die Highlight am Messestand symbolisieren das Vertrauen unserer Kunden in die Leistung von Miracle und Carbon“, unterstreicht Siegbert Müller im Gespräch mit colornews.de. „Wir sind der richtige Partner für die Branche.“

Christian Simmert